

大將軍小だより 11月号



<発行日>令和7年10月24日 <発行者>京都市立大將軍小学校長 金子 真也
TEL 075-461-4310 <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/daishougun-s/>

学校教育目標 「自他ともに大切にし 未来に向かって努力し続ける子」

行事が続く2学期

うだるような暑さが残った9月から10月でしたが、キンモクセイの香りが校庭にも漂い、少しずつ秋の深まりを感じるようになりました。ただ朝夕の冷え込みと日中の温かさで、寒暖差10℃以上の日が続いていますが、みなさん体調はいかがでしょうか。今年も小学校では10月11日に大将軍カップを実施することができました。学年に応じた素晴らしい演技や競技を見せてくださいました。その様子はホームページや裏面でもご確認ください。また高学年は種目だけでなく、応援や放送など係活動でも大将軍カップに向けて一生懸命取り組みました。上級生が下級生の良いお手本となり、憧れをもって次の学年へつながる大将軍小学校の伝統を大切にしたいと思います。

そして、子どもたちは学習発表会に向けての取組を進めています。秋は大きな行事が続く季節です。一つ一つの行事にめあてをもち、丁寧に取り組んでいきたいと思います。子どもたちの頑張りをたくさん励まし、ほめていただけすると嬉しいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



学習発表会

11月28日(金)学習発表会を行います。学習の成果をたくさんの方に伝えられるようにそれぞれの学年が工夫を凝らした内容となっています。

保護者参観場所が狭くなるかと思いますが、譲り合って参観いただきますようご協力よろしくお願ひいたします。

開演 8時55分

※出演順は後日配付するプログラムをご覧ください。



下校時刻変更のお知らせ

10月に入り、日没の時刻が早くなってきました。毎年のことですが、日没の時刻に合わせて子どもたちの下校時刻を変更しています。

今年も、11月4日から2月27日までの下校時刻を午後4時15分に変更いたします。公園での外遊びも午後5時までという指導をしますので、ご家庭でも、ご確認をよろしくお願ひいたします。

11月行事予定

日	曜日	行 事	保健行事	部活	まなび	PTA・地域関係
1	土					
2	日					
3	月	文化の日				
4	火	読み聞かせ（高） 1・2年宝が池遠足（予備11日）		バスケ		
5	水	ラグビー体験授業 6年③④ のこぎり体験授業 5年③④	フッ化物（246年3くみ）	陸上	○	
6	木	4時間授業 [給付]	フッ化物（135年）			
7	金	食の指導 5年 [給付]			○	
8	土					
9	日					
10	月				○	
11	火	読み聞かせ（低） ようこそアーティスト5・6年 制服採寸 6年（15：30～）		バスケ		
12	水	環境学習 5年③④	検尿（全） フッ化物（246年3くみ）	陸上	○	
13	木	委員会 選書会①～⑤ [給付]	フッ化物（135年）			
14	金	1年・保育園児 遊び②③ [給付]			○	家庭教育学級
15	土					PTA校庭開放 おやじおふくろ芋ほり体
16	日					自主防災訓練
17	月	フレンドリー遊び なかまの日 避難訓練			○	
18	火	読み聞かせ（低） 4時間授業	就学時健康診断	バスケ		
19	水	卒アル撮影 6年 すこやか交流 4年	フッ化物（246年3くみ）	陸上	○	少年補導
20	木	4時間授業 [給付]	フッ化物（135年）			
21	金	アスリート体験派遣授業 5・6年③④ [給付]			○	定例理事会
22	土					
23	日					
24	月					
25	火	読み聞かせ（高）		バスケ		
26	水	食の指導 4年	フッ化物（246年3くみ）	陸上	○	
27	木	前日準備 [給付]	フッ化物（135年）			北野中学入学説明会
28	金	学習発表会 ジュニア京都検定 [給付]			○	
29	土					
30	日					

☆12月の主な行事予定☆

- 2日（火）科学センター学習（5・6年） 16日（火）～19日（金）個人懇談会
 3日（水）社会見学・疎水（4年） 15日（月）～17日（水）個人懇談会（2年のみ）
 4日（木）4時間授業 24日（水）2学期終業式・給食終了
 5日（金）4時間授業

学校の取組より～大將軍カップ～

10月11日(土)に大將軍カップを行いました。徒競走では、ゴールまで力いっぱい走りきる姿がとても素敵でした。それぞれの学年の団体演技では、練習してきた成果を精一杯発揮し、息の合った掛け声や演技がとてもかっこよかったです。エントリー種目の玉入れやリレーもみんなで力を合わせて頑張り、盛り上りました。子どもたちが互いに応援し合いたたえ合い、一人一人が輝く素敵の大將軍カップとなりました。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの頑張りに、たくさんのご声援をいただきありがとうございました。



2年生活科 稲刈りをしました

5月から育ててきた「バケツ稻」の稲刈りをしました。地域の高田さんに来ていただいて、鎌を持って刈りました。初めて見る「稻刈り鎌」に少し怖がりながらも、一生懸命に取り組むことができました。刈った稻は鉄棒にかけて乾燥しています。子どもたちは、早く食べたいなと感じながら作業していました。その後、乾燥させた稻をざるに通して、稻穂だけにしました。たくさんあったので、みんなで協力して頑張って作業しました。食べるのが、待ち遠しいです。



4年 さくてな見学



10月17日（金）に京都市南部クリーンセンター「さくてな京都」へ見学に行きました。さくてなでは、家庭から出るゴミがどのように処理されているのかを見ることができました。大きな機械で処理されている様子は迫力満点で子ども達は驚きの声を上げていました。社会科の学習で学んだことを振り返るいい機会となりました。

